



Une vieille main de 3500 ans a été retrouvée



Rjb.ch

C'est la plus vieille représentation du corps humain trouvée en Europe. Elle a été trouvée par un démineur qui a aidé les paysans à enlever les morceaux de métaux pour que le bétail ne le mange pas. Cette main est actuellement exposée au musée de Berne. Page.4

Transfert de Moutier

**Des chiffres et un petit flou artistique
Après la coupe du Conseil du Jura
Bernois des subventions**

Chaudé par ce qu'il avait pris comme une claque en réponse à une main tendue d'unification, lors du vote du 24 novembre 2013, le Gouvernement jurassien avait alors secoué le portemonnaie. Comptant chaque franc à l'époque (déjà), l'autorité du plus jeune canton suisse avait annoncé réserver les petites pièces qui en étaient tombées à tout sauf certaines collaborations interjurassiennes. Institution créée en 2002 à Saint-Imier, le CEJARE verrait sa subvention diminuer progressivement jusqu'à disparaître totalement, en 2017. La direction du Centre «jurassien» d'archives et de recherches économiques avait préféré faire le poing dans la poche.

page 6

Le HC Saint-Imier aborde les play-off avec le moral au beau fixe

2e ligue: les Imériens démarrent ce jeudi leur quart de finale à domicile contre Bösinggen. Auteur d'un Masterround réussi, ils sont en pleine confiance, selon le président Ludovic Barras.

page 6

Tête de moine et sbrinz unis dans la tradition

Le fromage de Suisse centrale sera l'hôte d'honneur de la septième édition de la fête dédiée à celui de nos contrées. Les célébrations seront condensées sur deux jours, les 4 et 5 mai.



Emile Perrin

MÉTÉO

PAGE 18

Des billets de train qui subissent une hausse de prix plus forte que prévue

Des billets de train qui subissent une hausse de prix plus forte que prévue.

Dans la région, les billets de train pour relier Bienne au Jura Bernois ont augmenté massivement. Une variation de prix qui étonne et qui fâche, mais qui s'explique par différents facteurs.

Page.3



Sbb.ch

La Heutte

Une fête marquant le retour du soleil

Relancée en 2022, la Fête du Pont célèbre les premiers rayons qui arrive dans le bas du village. Le 2 février est toujours particulier pour les habitants de La Heutte. Surtout pour ceux qui résident au sud de la gare. Là où le soleil se fait inexistant durant l'hiver. Cette date est d'autant plus symbolique depuis 2022, année choisie par Céline Chavaillaz et Nathalie Egger pour relancer la Fête du Pont qui célèbre le retour de l'astre du jour.

page 5



Emile Perrin